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關於:起動九龍東辦事處

如題。謹查詢如下:

(一)改輯工作

(1)戚謝發展局及專員早前提供之資料，資料顯示九龍東將再有 7 塊商業土地行將售賀，另

18 塊土地改劃為商業用地後售實。

請問政府，可否鐘盒目前於城規會作公開諮詢的敵德大網圍之改割，說明「起動九龍東」三區

不同用途的土地的增減?包括:

。相對 2012 年，住宅屑地增加或減少了幾多幅會每幅面積如何?

。住宅用士也增加密度的土地有幾多蝠，每幅增加樓面面積如何?

﹒商業用地(不包括酒店)增加或減少了幾多幅，每幅面積如何?

。商業用增增加密度的土地有幾多幅，每幅增加樓面面積如何?

﹒酒店用地增加或減少了幾多!蝠，每幅面積如何?

(2) 每塊土地改劃後之寶地居程能否提供?當局有否考慮有部分土地暫不作翼地，就土地用途

進行真正活f七、多元的公眾諮詢?

(二)商業土地需賽分析

( I )規觀署近日公聞之《檢討甲級寫字樓、商貿及工業用地的需求} ，請問整項研究撥款多少?

為甚麼目前公布的版本，只是一個 22 頁的精華版本?能否提供全文予本委員會及公眾參詳?

正如上次發展局整理之資料顯示，目前已確認之新增商業樓面面積，已高達八百多萬平方米，

相信撞開待研究之項目，未來香港之新增商業樓面面積，將超過一億平方呎。

加上。030+} 正在公眾諮詢，本委員會及公眾在在需要了解政府對商業土地需求之全盤理據。

上次在會議請的問題一一即 {2030吟之多個商業土地需求預估折線圈沒有荒島勢分析( trend 
analysis) 一事一一目前之 22 頁版本《檢討甲級寫字樓、商貿及工業用地的需求〉亦未有清楚

解釋，公眾並無法理解為何全港需要一億呎商業樓醋。請發展局促請規劃署提供全文，讓本委

員會更了解起動九龍東辦事處之工作方向之理據。

(2) {檢討甲級寫字樓、商貿及工業用地的需求》第 6 頁註 9 ，請作進一步說明一 郎，講清

楚說明商業土地需要，與本港 GDP 增長及廣東 GDP 增長之關像。亦請提供顧問之擊全資料，

協助本委員會了解顧問如何分析稿地 GDP 增長之原因。

(三)環保運輪系統

(1)會議文件提及土木工程拓展著會於 2017 年第一季(即現在)完成預備工作，好讓環保運

輪系統項目得以開展諮詢。請公開予本委員會。

(2) 正如本人上次來郵查詢時指出，環保運輸系統可行性研究撥款應為約 9，200 萬元。為何撥

款數年後，至今只使用約 1 ，700 萬元?是否研究內容有變?請簡介。

盼覆 9 戚謝。
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